

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas limpahan rahmat, taufik dan hidayah-Nya, penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul **ANALISA PORTOFOLIO OPTIMAL DENGAN MENGGUNAKAN METODE *LIQUIDITY ADJUSTED CAPITAL ASSET PRICING MODEL* (STUDI KASUS INDEKS SAHAM LQ-45)** Skripsi ini ditujukan untuk memenuhi syarat untuk memperoleh gelar sarjana manajemen pada program studi Strata-1 Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis telah banyak mendapat bimbingan, bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Brady Rikumahu, S.E., M.B.A. selaku dosen pembimbing 1 yang selalu sabar membimbing penulis untuk mengerahkan semua tenaga agar penulisan ini bisa selesai dengan baik dan sesegera mungkin.
2. Ibu Andrieta Shintia Dewi, S.Pd., M.M. selaku dosen pembimbing 2 yang selalu mengingatkan dan mengarahkan penulis agar menulis dengan baik dan teliti.
3. Bapak Fajar Sidik Adi Prabowo S.E., M.B.A. selaku dosen wali di Universitas Telkom yang telah memberikan penulis bimbingan dan arahan sejak awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan ini.
4. Ibu kandung penulis, Ibu dr.Onni Habie MARS yang tidak ada hentinya mendoakan penulis dan memberikan dukungan dalam bentuk apapun dalam setiap waktunya. Juga untuk adik penulis, Teuku Ismail Fahmi yang selalu memberi energi positifnya jika penulis merasa lelah saat menulis skripsi ini. Dan terakhir kepada almarhumah ayah penulis Ir.Teuku Zaini Dachlan, yang merupakan lentera terang dan menentramkan dalam hidup penulis.

Semua pihak yang telah banyak membantu penulis, dan tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Semoga Allah SWT membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu penyelesaian skripsi ini dengan selalu melimpahkan rahmat dan hidayah- Nya.

Penulis menyadari bahwa penulisan ini masih jauh dari kata sempurna. Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap hal tersebut dapat dijadikan bahan pelajaran untuk tidak dilakukan lagi saat penulisan skripsi kemudian hari. Terlebihnya mudah-mudahan skripsi ini dapat dimanfaatkan sebagai bahan referensi di penelitian selanjutnya.

Bandung, 19 Maret 2017

Penulis,

Teuku Ismail Fadhil